

Pourqtois ne porte-t-on pas sa croix ? C'est qu'on ne veut pas souffrir. Volontiers on la porterait si elle ne faisait pas mal. C'est ce qu'on voit tous les jours : toutes ces personnes qui qui font du signe de la Rédemption un objet de vanité et de coquetterie portent la croix ! Quel mérite en ont-elles ? Celui de profaner l'étendard de notre Roi ! Et sous cette croix d'or ou de pierreries, vous trouverez la plus grande lâcheté dans le service de Dieu, le murmure contre la volonté de Dieu, le mépris de la pénitence chrétienne et la recherche de toutes les aises. Avouez-le, ce n'est qu'une indigne moquerie.

D'autres consentent à souffrir et vont même jusqu'à demander des croix : mais en pratique ce ne sont que des croix imaginaires et qui n'ont rien de commun avec celle du Sauveur. Retenons bien ceci : la croix fait toujours mal et si nous prétendons porter une croix, faire un sacrifice ou embrasser la pénitence sans qu'il nous en coûte, c'est-à-dire sans que cela contrarie notre nature, nous prétendons à une chose impossible.

Mais si nous avons eu le courage de savourer toute l'amer-tume de la souffrance et d'accepter toute l'ignominie de la croix, nous sentirons bientôt la douceur et la joie. Après tout, qu'est-ce que Jésus-Christ nous demande ? Uniquement de l'aider à porter sa croix.

“Mon joug est doux et mon fardeau est léger,” nous dit-il. Il n'y a que ceux qui n'ont jamais fait un acte de générosité dans leur vie qui puissent douter un instant de cette parole. Quand Jésus nous invite à porter sa croix, c'est un honneur qu'il nous fait. Ne parlons pas de peine, car il porte lui-même la plus grande part de cette croix.

Jésus nous honore en nous invitant à porter sa croix, car il nous invite à lui ressembler. Pouvons-nous aspirer à quelque chose de mieux que de ressembler à notre Dieu ? Ensuite, nous avons vu que la croix sur l'épaule de Jésus étais son sceptre, le signe de sa royauté ! elle est aussi une clef avec laquelle il ouvre le ciel. Qui ne voit l'honneur que nous fait le Sauveur ? C'est donc une marque de royauté qu'il nous offre, c'est donc la clef du ciel qu'il met entre nos mains.

Après cela, ne nous étonnons plus de cette insistance de Notre Seigneur à nous offrir sa croix et de l'empressement de tous les Saints à la porter. Soyons donc soumis à la volonté de Dieu,